

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений

Чжоу Чухэн

КИТАЙСКО-МАЛАЙЗИЙСКИЕ ОТНОШЕНИЯ В XXI ВЕКЕ

Дипломная работа

Научный руководитель:
доктор исторических наук,
профессор Ю. И. Малевич

Допущен к защите

«___» _____ 2024 г.

Зав. кафедрой международных отношений
доктор политических наук, профессор
_____ Ю. И. Малевич

Минск, 2024

РЕФЕРАТ ДИПЛОМНОЙ РАБОТЫ

Чжоу Чухэна

«Китайско-малайзийские отношения в XXI веке»

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, шести глав, заключения и списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 58 страниц. Список использованной литературы занимает 11 страниц и включает 130 позиций.

2. Перечень ключевых слов

КИТАЙ; МАЛАЙЗИЯ; АСЕАН; ГЛОБАЛЬНОЕ УПРАВЛЕНИЕ; ЭКОНОМИЧЕСКОГО СОТРУДНИЧЕСТВО; МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОРГАНИЗАЦИИ.

3. Содержание работы

Объект исследования — внешняя политика Китая и Малайзии в XXI веке.

Предмет исследования — публичная дипломатия Бразилии в XX – начале XXI века.

Цель исследования — политическое и экономическое сотрудничество КНР и Малайзии в XXI веке.

Методы исследования. В работе использованы общенаучные (анализ, синтез, системный метод) и частнонаучные (историко-генетический, историко-типологический и сравнительно-исторический и др.) методы.

Полученные результаты и их новизна. В исследовании анализируются китайско-малайзийские международные отношения в XXI веке, выявляются проблемы установления всестороннего сотрудничества между Китаем и Малайзией, описывается роль Китая в экономическом сотрудничестве с АСЕАН, проблема Южно-Китайского моря и роль китайской диаспоры в Малайзии.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Результаты исследования могут быть использованы Министерством иностранных дел, Министерством культуры, средствами массовой информации, в исследовательской и преподавательской работе.

DIPLOMA THESIS ABSTRACT

Zhou Chuheng

"China-Malaysia relations in the twenty-first century"

1. Structure and scope of the diploma work

The thesis consists of a thesis assignment, table of contents, thesis abstract, introduction, six chapters, conclusion and list of references. The total volume of the work is 58 pages. The list of used literature occupies 11 pages and includes 130 items.

2. Keywords:

CHINA; MALAYSIA; ASEAN; GLOBAL GOVERNANCE; ECONOMIC COOPERATION; INTERNATIONAL ORGANIZATIONS.

3. The content of the work

The object of the research is the foreign policy of China and Malaysia in the XXI century.

The subject of the research is a political and economic cooperation between China and Malaysia in the XXI century.

The purpose of the research is to analyze the features of international relations between China and Malaysia in the XXI century (the issue of the South China Sea, the Role of the overseas Chinese).

Methods of research. The work used general scientific (analysis, synthesis, system method) and particular scientific (historical-genetic, historical-typological and comparative-historical, etc.) methods.

The results of the work and their novelty. The study analyzes Sino-Malaysian international relations in the 21st century, identifies the problems of establishing comprehensive cooperation between China and Malaysia, describes China's role in economic cooperation with ASEAN, the South China Sea issue and the role of the Chinese diaspora in Malaysia.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the thesis are reliable. The work was done independently.

Recommendations on the usage. The results of the study can be used for further study of the problems of development of the South Pacific region, for researching issues of the modern foreign policy of the PRC, for preparing lecture materials and teaching aids (for students of the specialty "International Relations")